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PRESIDENTE 

411P1 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 629 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício- Marcondes Francisco dos 

Santos e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves 

de Araújo, requeiro que seja feita revitalização/manutenção da Praça localizada 

no Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que a referida Praça é um local importante para a comunidade, contudo, 

vem sofrendo com a falta de manutenção da praça (evidenciado em imagens 

anexadas). Desse modo, a requalificação com manutenção trará benefícios para 

os moradores e frequentadores, já que poderão contar com um espaço correto e 

seguro para as práticas das atividades físicas e recreativas. 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este beneficio à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-Ve 	a- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 623/  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja feita revitalização/manutenção da Praça localizada no Bairro Moxotó. 

Considerando; 

Que a referida Praça é um local importante para a comunidade, contudo, 

vem sofrendo com a falta de manutenção da praça (evidenciado em imagem 

anexada). Desse modo, a requalificação com manutenção trará benefícios para os 

moradores e frequentadores, já que poderão contar com um espaço correto e 

seguro para as práticas das atividades físicas e recreativas. 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-Ve 	ra- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 636/  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao limo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá, 

requeiro que seja feita a contratação do serviço de telen-adiologia para a rede 

municipal de saúde; 

Sabe-se que há uma grande dificuldade na contratação de médicos 

radiologistas e consequentemente demora na emissão dos respectivos laudos de 

exames de imagem, como: RX, Tomografia, Ressonância, Eletrocardiograma, 

Mapa, Holter etc. Com  intuito de agilizar a emissão dos laudos de imagem e 

consequentemente agilizar os diagnósticos na rede de saúde municipal, se faz 

extremante necessário a contatação do serviço de telerradiologia. 

As vantagens na contratação deste serviço são: laudos 24h, agilidade na 

emissão dos laudos, excelência técnica, controle de qualidade, agilidade e 

pontualidade, laudos por aplicativos, custo extremamente baixo dentre outros. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança e 

qualidade de vida aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2023. 

Evanilda Go galve de Oliveira 
-Ve ''ra- 
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